



Rectoría

Nº 556

VALDIVIA, 28 DIC 1993

Señor don  
Patricio Aylwin A.  
Presidente de la  
República de Chile  
Palacio de La Moneda  
S A N T I A G O

Excelentísimo señor Presidente:

El próximo 11 de marzo de 1994 usted entregará el mando supremo de la Nación al presidente electo, don Eduardo Frei Ruiz-Tagle. Por esta razón he estimado mi deber enviarle una carta muy sincera y afectuosa.

Señor Presidente, a usted le ha correspondido gobernar en un momento histórico especialmente complejo y difícil: el tránsito de un sistema autoritario a uno democrático. Tengo la certeza que esta etapa se ha realizado con pleno éxito, permitiendo la consolidación de nuestras instituciones democráticas. Los chilenos sentimos el orgullo profundo de vivir en una patria donde impera la libertad, el derecho, el respeto a las personas y una fortalecida democracia política. Obviamente, usted ha sido el gran conductor, el artífice de estos logros alcanzados por la comunidad nacional. Con inteligencia, sensatez, mesura, ductibilidad y firmeza y con un profundo sentido de justicia, usted, señor Presidente, ha guiado esta difícil etapa de la transición. Reciba, pues, mis sinceras felicitaciones y el reconocimiento de todos los chilenos por sus trascendentales logros, propios de un gran estadista.

Por otro lado, debo agradecerle el valioso apoyo que permanentemente brindó a mi gestión de Rector y a la Universidad Austral de Chile. En nombre de toda la comunidad académica nuestro reconocimiento más sincero.

Finalmente, hago votos por un futuro venturoso y pleno de logros y realizaciones personales y profesionales.



Rectoría

2.-

Con las seguridades de su consideración más distinguida, saluda muy cordialmente al señor Presidente,

5 a DIC 1983

DR. ERWIN HAVERBECK OJEDA  
RECTOR

Una firma manuscrita en tinta azul que dice 'Haverbeck' y un sello circular azul de la Universidad Austral de Chile, Valdivia, con el texto 'RECTOR' en el centro.

EHO/eml



93/26555

*Presidencia de la República*

ARCHIVO

*Patricio Aylwin Azócar*

*saluda atentamente al Dr. Erwin Haverbeck Ojeda, Rector de la Universidad Austral de Chile, y le agradece su conceptuosa carta de 28 de diciembre último. Aylwin procuró cumplir del mejor modo su deber de servir a Chile, y es motivo de satisfacción el reconocimiento tan honroso del señor Rector y de la comunidad académica de esa Universidad, que le merece su mayor aprecio.*

*Santiago, 25 de enero de 1994*